

GlobalSocial wird fortgesetzt

Am 2. Dezember 2022 kam ein kleines, doch sehr aktives Team des HBG zusammen, um mit einem Klassenraum voller brasilianischer Kinder und Jugendlicher Kontakt aufzunehmen. Die Videokonferenz klappte bestens und der Jubel der Partner in einer Favela vom warmen, sehr verregneten Salvador de Bahia war riesig, als unsere Schüler*innen ihnen frischen Schnee zeigten.

Einige allgemeine Fragen und Antworten zum (Schul)Leben, dem Klimaschutz und dem bevorstehenden Baumpflanzungen im Atlantischen Regenwald wurden ausgetauscht, was zum Glück durch Axel Brümmer, der als Gast gleichzeitig auch Initiator und Dolmetscher anwesend war, möglich wurde. Zwei Mitarbeiterinnen des SRB führten im Anschluss noch Interviews, die auch demnächst zu hören sein werden, u.a. als Podcast.

Im Januar 2023 wird Axel Brümmer dorthin reisen und wir hoffen, ihm bis dahin eine kleine Spendensumme mitgeben zu können, mit der die nächsten Baumsetzlinge gekauft bzw. die lange Busfahrt zum Pflanzort nahe der Küste finanziert werden kann.

Es geht weiter! Mutter Erde - und vor allem wir Menschen - brauchen jede Hilfe, um Klimaschutz voranzubringen!



Steffi Schramm